

LE SUGIEREN PROMOVER UNA REFORMA EN LA MATERIA

Reprocha Gálvez al Tribunal Electoral falta de piso parejo

LILIAN HERNÁNDEZ
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

La candidata de la coalición PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, reclamó a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que no hay “piso parejo” en estos comicios, pero la respuesta no fue la que esperaba, pues le dijeron que después de este proceso podrían impulsar una reforma electoral.

A 19 días de la jornada del sufragio, la abanderada de Fuerza y Corazón por México se volvió a quejar de que el presidente Andrés Manuel López Obrador sigue interviniendo “abiertamente” en los comicios “a favor de su candidata.

“No hay piso parejo, les dijimos a los magistrados que no hay piso parejo y nos sugieren que propongamos una reforma electoral después de este proceso, pero ya para qué.”

La abanderada de la oposición se reunió con cuatro de los cinco magistrados de la sala superior, acompañada de los dirigentes nacionales de los partidos que la postularon, quienes también presentaron los mapas de riesgo que estas fuerzas políticas elaboraron, a fin de que haya mayor atención en las secciones con más alta posibilidad de violencia.

Gálvez comentó que fue una reunión interesante, en la que presentaron una impugnación por el incumplimiento del Instituto Nacional Electoral (INE) en materia de violencia porque no actuó en 2021 en Michoacán y Tamaulipas, cuando se lo ordenó el TEPJF y “no se han tomado medidas”.

Respecto a que las acciones cautelares que se han impuesto a “las injerencias” del titular del Poder Ejecutivo han sido “laxas”, señaló que es porque al TEPJF “le faltan más dientes”, pero “cuando haces

una ley no te imaginas que el Presidente va a violentarla”.

Por separado, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, dio a conocer que Gálvez se reunió con la comunidad politécnica. El priísta difundió 12 fotografías del encuentro, de las cuales sólo en cinco aparece la candidata presidencial.

En las imágenes se aprecia que no acudieron estudiantes, sino académicos y directivos en un encuentro privado. En tanto, en el resto de las fotografías se observa al dirigente del *tricolor* saludar a los asistentes.

“Somos más los que queremos un México mejor, de oportunidades y de progreso. ¡Muchas gracias a la comunidad politécnica por su recibimiento, con @XochitlGalvez lograremos un país más fuerte y sin miedo!”, indicó Moreno Cárdenas. La abanderada presidencial de la oposición no informó de su asistencia a este encuentro.